



Gremio de camioneros "portuarios" protestaron ayer obstruyendo el ingreso a la EPI:

“Llevamos tiempo solicitando servicios higiénicos, zona de espera para los choferes y mayor control a camioneros extranjeros”

Un centenar de grandes camiones, algunos cargados con contenedores, se instalaron por casi media hora el día de ayer, en la entrada a la zona portuaria, con el fin de dar a conocer su malestar con los ejecutivos de la EPI.

El movimiento fue encabezado por el presidente de la Asociación Gremial Comando Defensa

Puerto Iquique, Unión de Camioneros, Rafael Miranda Pizarro.

El dirigente junto a otros integrantes de la directiva y socios de la agrupación, portaban una carta dirigida a la Presidenta del directorio de la EPI, Magdalena Balcells y al gerente general de la entidad, Rubén Castro.

Este documento fue



entregado en las oficinas principales de la entidad portuaria y en ella precisan que “muchas de nuestras peticiones hechas ya hace más de un año aun no reciben respuestas”, explican los dirigentes gremiales.

“Hace ya prácticamente un año, que solicitamos vuestra venia para que una empresa ubicada en el recinto portuario, a sus propias expensas, nos facilitara corriente eléctrica, sin hasta el momento tener una respuesta positiva por



parte de ustedes...”

En el citado documento hacen mención a otras situaciones problemáticas para el gremio transportistas, como la regulación del flujo de camiones extranjeros al interior del recinto portuario.

“Nosotros hemos apoyado fuertemente el despejar camiones nacionales de la avenida para tener un flujo de tránsito más expedito, para ver con mucha

frustración de que nada sirvió, ya que esos espacios fueron ocupados inmediatamente por los transportes extranjeros y ustedes poco o nada hacen al respecto para mantener el orden”.

La paralización de los camioneros iquiqueños se prolongo por espacio de casi media hora, durante la mañana de ayer, para luego despejar la vía y volver a sus actividades normales y habituales.

